

Guillaume CHANTEUR surnommé Louis

Fort de France le 29 mai 2014

Citron Voie N°2 – Maison 14

97200 Fort de France

Portable : 0696 38 65 50

e-mail : loulou@bondiepakadomi.net

A l'attention de tous les Enfants du Seigneur :

Le Saint Père

Messieurs les Présidents OBAMA et HOLLANDE

Madame Angela MERKEL

Sa Majesté La Reine Elisabeth – Sa Majesté le Roi de Belgique

La Cour Européenne de Bruxelles

L'ONU

Le Ministre de l'Outre Mer

Le Ministre de la Justice

Le Procureur de République

Les Présidents du Conseil Régional et du Conseil Général

Le Préfet de la Martinique

Le Sous-Préfet

Les Ministres de la Caraïbe

Les Evêques, les Prêtres,

Les Responsables des Congrégations Religieuses

Le Président du Rotary

Le Grand Orient de France

Les Médias

Le Président de l'Association des Homosexuels

Tous les fidèles.

Objet : *JEAN 14 – Verset 12 à 21*

Bonjour à tous,

Je m'appelle Guillaume CHANTEUR surnommé Louis, je suis catholique, j'ai 56 ans, je suis marié depuis 31 ans et j'ai 3 enfants.

C'est le oui de la Vierge Marie le 27 avril 1992, qui m'a contaminé, qui m'a emmené vers son fils Jésus, qui m'a drogué par Sa parole et qui m'a vacciné du Saint Esprit. Il a fait de moi un soldat de feu du Saint Esprit. Comme Jean le Baptiste, les prophètes Jérémie et Amos, je mène effectivement un combat depuis 1992 pour alerter les hautes autorités sur les dangers qui menacent notre île, et la Caraïbe toute entière. Les signes sont déjà à notre porte.

Cela fait tant d'années que je crie, que j'alerte et que j'avertis, **au Nom de Jésus**, sur ce qui va nous frapper en Martinique. C'est le Seigneur qui m'a appelé et j'ai répondu comme Samuel « oui, me voici » pour brandir le drapeau de la Vérité.

Aujourd'hui, de nouveau, c'est le Seigneur qui me pousse à vous écrire et à dévoiler le secret de Dieu qui sous-tend mon combat :

Dieu a choisi la petite île de la Martinique pour avertir le monde qu'il est en danger. **De part sa position géographique, le grave cataclysme qui affectera la Martinique fera d'elle l'épicentre qui secouera le reste de la Caraïbe.** Un cataclysme qui **la divisera en trois**. La Martinique ne sera plus qu'une terre désolée et inhabitable. On ne reconnaîtra pas la carte de la Caraïbe. Ce sera si TERRIBLE « qu'Un Sainte Lucien qui ouvrira sa fenêtre pourra apercevoir un Martiniquais ouvrir sa porte »... Il n'y aura pas d'eau, pas d'électricité... ce sera la DESOLATION TOTALE... **Et je pèse mes mots !** Nulle comparaison avec le tremblement de terre qui secoua la Martinique lors du séisme de 2007... **Un tremblement de terre qui était en réalité un tremblement de «cœur» d'un Dieu patient, lent à la colère et plein d'Amour, soucieux de secouer les consciences !**

Où en sommes-nous aujourd'hui ? Ce premier avertissement a-t-il été conscientisé par nos hommes politiques ? Par les habitants de l'île ? Plus encore... par les Chrétiens ?

Ce phénomène sera la conséquence d'une part :

- des dérives de notre société et du non respect du code de la loi de Dieu : lois favorisant le mariage pour tous, la propagation de la théorie du genre, le clonage, les avortements, l'euthanasie, ...

D'autre part,

- du laxisme des responsables politiques de la Martinique et des attitudes de débauches de certains membres du clergé (nomination de prêtres homosexuels et pédophiles, faux témoignages, incitations à l'avortement conduisant au suicide des victimes, etc...)

A la lecture de ces passages, vous pourrez me considérer comme un illuminé ou comme un fou, mais hélas, mon message est vrai mes frères et sœurs et **ce qui arrivera à la Martinique si personne ne réagit, FERA REFLECHIR LE MONDE ENTIER.**

Pour légitimiser mon action, je porte à votre connaissance certains éléments irréfutables et vérifiables. Voici les signes qui m'accompagnent sous l'action de l'Esprit Saint (car selon le 3^{ème}

commandement – Deutéronome 5, vers 11 – tu ne prononceras pas le nom de ton Dieu à faux). Je ne crains pas les hommes mais je crains Dieu.

Ma visite au Vatican pour la gloire de Dieu. (10/3/93)

Le 10/03/93, le Seigneur m'a demandé de me rendre au Vatican pour la 1^{ère} fois afin de rencontrer le Pape Jean Paul II sans rendez vous, ce qui était complètement impossible. Mais je n'ai pas douté et j'ai fait confiance à Dieu.

En arrivant au Vatican, j'ai franchi sans difficulté les cinq barrières de sécurité (gardes suisses) et ceci sans le laisser passer indispensable de mon Evêque car ce dernier n'était pas au courant. J'ai pu donc m'entretenir avec le Saint Père en présence de deux prêtres (un américain et un français) sur ce qui allait advenir des Antilles et surtout de la Martinique. Au moment où je parlais avec le Pape, un enfant de 8ans, sur l'épaule de son père, entendait notre conversation. Il s'est mis à pleurer de ce qu'il entendait et le Pape s'est même retourné pour regarder cet enfant qui pleurait. Il était rouge, ses yeux étaient plein de larmes et il secouait la tête. **Notre conversation a été enregistrée, et filmée.**

Ceci prouve l'authenticité de mes propos, **vous pouvez et vous devez les vérifier. Il faut également que le Saint Père dise la Vérité au peuple de la Caraïbe après réception de ce courrier car le péril concerne trop d'habitants. Il faut dire la Vérité au peuple AVANT QU'IL NE SOIT TROP TARD ; l'Archevêque actuel est lui-même au courant de ma visite à Jean Paul 2 puisqu'il m'a confié lui – même, que son sort l'indifférait dans le cas où ce séisme puissant se produirait et que déjà beaucoup de sacs avaient été entreposés à la Préfecture. Mais il demeure silencieux. Pourquoi ne dit-il pas la Vérité à l'Eglise ?**

Si vous vous donnez la peine de vérifier mes propos pour sauver le peuple, vous verrez la gloire de Dieu, car Louis Chanteur ne donne pas de faux témoignage.

Le passage en hôpital psychiatrique et la sortie pour la gloire de Dieu

A mon retour en Martinique, ayant relaté ce que j'ai vécu à Rome, j'ai été considéré comme un illuminé et un perturbateur ; et pour me faire taire, j'ai été interné à l'hôpital psychiatrique de Colson à plusieurs reprises.

Le 27 Aout 1994, j'ai dit à mon épouse que selon le plan de Dieu, c'était la dernière fois que j'étais enfermé car Dieu viendrait me chercher. Mon épouse a appelé le médecin le Dr Guillard et celui-ci a fait mettre deux cadenas à la porte de la cellule. Le lendemain matin, après avoir essuyé les sarcasmes de l'équipe médicale, vers 11h45, une lumière a jaillit dans ma cellule et j'ai entendu : « ta place n'est plus ici, mets tes sandales et pars ! », j'ai obéi.

Une voiture m'a déposé chez moi et mon épouse qui a constaté ma présence à la maison a eu peur et a téléphoné à l'hôpital de Colson qui a confirmé que j'étais bien sorti. Voilà la gloire de Dieu. Cet événement est aussi vérifiable, tout le monde est encore vivant et peut témoigner de l'authenticité de ces faits.

Le Brésil, les Francs maçons, et la mise à la mise à l'épreuve du Père Lecornu (03 /11/ 96)

Après ma conversion, le Seigneur m'a demandé de partir au Brésil en passant par Cayenne. Le Seigneur a permis que j'aie un billet pour aller de Belém à Sao Luis pour 12 Francs aller-retour alors que le coût réel du billet se montait à 4000 francs à l'époque !

En arrivant à Sao Luis, le Saint Esprit a mis sur mon chemin un prêtre français, le père Jean LECORNU qui s'occupe des orphelins, et que je ne connaissais pas. N'ayant nulle part où dormir, il m'offrit de passer la nuit dans son presbytère. Le lendemain, incrédule quant au prix de mon billet, le père alla vérifier le prix du trajet dont je m'étais réellement acquitté, dans une agence de voyage à Sao Luis. Après avoir eu la confirmation de mon paiement, il décida alors de me conduire à mon insu à une réunion dirigée par des Francs maçons. Arrivé dans la salle, je me suis mis à prier le chapelet tandis que le Prêtre somnolait, en attendant la venue du responsable ; mais celui-ci n'a jamais pu y entrer. Finalement, nous sommes retournés au presbytère. Le responsable que tout le monde attendait et qui n'était pas entré nous avait suivis en voiture. A notre arrivée, il a demandé au Père mon identité et ce que je faisais dans la salle. J'ai répondu au père que je faisais mon chapelet. Le responsable dit alors au père que c'était à cause de moi qu'il n'avait pas pu venir à la réunion. J'ai alors questionné le père sur le lieu dans lequel il m'avait conduit. Il m'avoua alors qu'il m'avait conduit dans une loge Franc maçonnique à mon insu car c'était grâce à eux qu'il pouvait récolter des fonds nécessaires pour aider les orphelins.

Le responsable de la loge m'a alors demandé de venir chez lui avec le prêtre pour témoigner de ma conversion en Jésus Christ, le Vrai Dieu. Je lui ai dit qu'on serait sept chez lui, le Père, Le Fils, le Saint Esprit, la Sainte Vierge, mon ange gardien, le Prêtre et moi-même ! Il m'a dit « banco » ! A l'écoute de mon témoignage, le Seigneur a fait d'une pierre deux coups : Le responsable de la loge Franc Maçonnique a été touché jusqu'aux larmes et s'est converti à la plus grande joie de sa femme, qui priait pour sa conversion depuis des années et le Prêtre a été touché par la persévérance de mon épouse dans la prière durant 9 ans. Voilà la gloire de Dieu ! De nouveau, je vous demande, je vous supplie de vérifier mes propos.

La visite à Cuba et au Mexique (19/ 09/ 97)

En 1994, je me suis rendu chez les Petites Sœurs de Jésus au Carbet. J'ai prédit à une religieuse d'origine Haitienne qu'elle allait m'accueillir dans un grand pays mais elle m'a dit qu'elle rentrerait chez elle et que cela ne se ferait certainement pas. Trois ans après, je suis parti pour Cuba sans savoir où j'allais dormir ou manger. Guidé par l'Esprit Saint, je me suis rendu chez des religieuses où je fus effectivement accueilli par cette sœur qui fondit en sanglots.

Le lendemain matin, on vient annoncer à la mère supérieure qu'un voisin âgé était décédé. Nous nous sommes donc rendus avec les religieuses chez la personne.

Le troisième médecin légiste venait de confirmer sa mort. J'ai alors demandé que l'on se mette en prière car pour moi, il se reposait. Bien que l'on persistait à me dire qu'il était mort, j'ai insisté en disant qu'il allait se mettre debout et prendre le chapelet de mes mains. Après la prière, je suis allé vers lui et j'ai dit : « mon ami, lève toi au Nom de Jésus ». Il s'est levé et tous les petits enfants ont accouru vers lui sauf les adultes qui ont fait marche arrière. C'est alors que le Seigneur a mis dans mon cœur que je devais partir directement à l'aéroport pour aller au Mexique.

A l'aéroport de Cuba, on m'a signalé que j'avais besoin d'un visa pour me rendre au Mexique. J'ai dit que je n'avais pas besoin de visa mais à la place, j'ai sorti mon chapelet et on m'a pris par la main comme un enfant pour prendre l'avion. C'est ainsi que je suis parti de Cuba, un pays majoritairement communiste et athée avec un chapelet en guise de visa, pour me rendre à Cancùn.

Au retour de Cancùn, de nouveau à Cuba, la police des frontières voulait me mettre en prison car j'avais passé les douanes avec un chapelet en guise de visa. C'est la Directrice de l'aéroport qui, poussée par l'Esprit Saint m'a protégé, et m'a offert de dormir dans un hôtel en attendant que je retourne chez moi en Martinique. Or, cet hôtel dans lequel je fus placé était en réalité un lieu de

débauche où les clients se livraient à la prostitution et à la pédophilie avec des enfants de 11 ans. J'ai prédit que la colère de Dieu détruirait cet hôtel. Le lendemain, vers midi, une pluie torrentielle s'est abattue sur cet hôtel uniquement, faisant monter les eaux à trois mètres de hauteur, et détruisant tout sur leur passage. On n'avait jamais vu cela à Cuba ! Ce n'est pas pour me glorifier que je vous dis cela mais **que vous soyez bien convaincus et avertis, que tout ce que Dieu annonce, Il le fait.** Pourquoi Dieu a-t-il permis cela ? **Vous devriez tous méditer dessus.**

Ces faits sont authentiques et vérifiables pour la gloire de Dieu. Encore une fois, ceci n'est pas un faux témoignage. Les Cubains et les Mexicains se sont portés garants de ce témoignage pour moi.

Voici donc, ainsi relatée, une partie des signes qui accompagnent ma mission, pour attester de toute son authenticité. Beaucoup d'autres signes ont encore eu lieu **mais il y a un temps pour tout et un temps pour toute chose sous le ciel** (Ecclésiaste 3 vers 1). C'est pourquoi le moment est venu : maintenant, je vous supplie en toute simplicité, **de bien prendre en compte mon message d'alerte que j'ai cité au début de mon courrier.** La parole s'en va mais l'écriture reste.

En sauvant la Martinique, on sauve le monde entier car si la Martinique accepte de se repentir, comme Ninive, elle sera sauvée. Ainsi le monde entier, en voyant la Gloire de Dieu, suivra son exemple.

On croit aujourd'hui que Dieu n'a pas besoin de nos mains, de nos pieds, de nos bouches pour agir en son Nom, mais c'est en se tenant tous par la main - car nous sommes tous des enfants de Dieu - et en renonçant à nos péchés, que Dieu exaucera notre prière si nous voulons être sauvés.

Je ne veux juger personne car je ne suis pas là pour condamner mais c'est le péché qui attire la malédiction sur nous. On a des yeux pour voir et des oreilles pour entendre mais on ne veut pas entendre, on ne veut pas voir la Vérité qui nous rendra libre.

Je m'adresse donc à vous car en votre qualité de dirigeants, vous les puissants de ce monde, vous avez une grande responsabilité sur le devenir du monde.

Je m'adresse à vous tous, suscités car vous êtes tous des créatures de Dieu et Dieu aime tous Ses enfants **mais Il n'aime pas le péché de Sa créature.**

Je vous exhorte donc encore une fois à vous mettre debout mes frères et sœurs dans la foi, une foi qui repose « **non sur la sagesse des hommes, ni des princes de ce monde, voués à la destruction, mais sur la puissance de Dieu** » (1Cor2, vers5-6). Réveillez-vous avant qu'il ne soit trop tard !

Car...Aussi improbable que cela puisse paraître, Dieu a choisi une PETITE île pour réveiller la conscience du MONDE. Vous devez bien comprendre à quel point Dieu est Amour, car Il s'est servi de moi qui était un misérable au service du mal pour vous montrer combien, à travers mon témoignage, Il est Bon et Miséricordieux ; Il est tellement Amour qu'Il vous envoie quelqu'un pour vous prévenir du danger que nous courrons...La colère de Dieu est un cri d'Amour....Ne dites pas que vous n'étiez pas au courant !

Votre humble serviteur,

Louis CHANTEUR

